

Cérémonie à l'anglo-saxonne pour les CM2 de Lochabair

L'école Assomption-Lochabair, boulevard d'Oxford, a organisé jeudi sa remise de diplômes annuelle. Les élèves de CM2 ont reçu leur certificat d'études et un diplôme d'anglais grand débutant décerné par l'entreprise britannique «*Cambridge English*». Certains ont même reçu un diplôme du mérite. Les élèves ont tous revêtu pour l'occasion une toge noire et un couvre-chef à l'américaine. Ils ont défilé dans toute la cour jusqu'à l'estrade, où les attendaient leurs parents.

« Oh my gosh ! Elle a eu tout juste ! »

«*C'est une belle petite cérémonie, ça marque bien les choses, apprécie Cyril, un parent d'élève. C'est la fin d'une étape !*»

Les élèves de l'école apprennent l'anglais depuis la petite section de maternelle, depuis 2005. Ils suivent des cours tous les jours, par demi-

groupes, formés par quatre professeurs d'anglais : Béatrice Segarra, Nathalie Fellah, Chris Faitot et Claire Bonzanini.

«*Sur les 63 élèves, 62 ont réussi l'examen d'anglais*», a annoncé John Woodward-Perkins, représentant de Cambridge English. «*C'est un excellent résultat !*»

«*C'est une consécration pour toutes ces années de travail*», déclare Claire Bonzanini, professeur d'anglais. Assis sur l'estrade, les élèves ont reçu un à un leur diplôme. «*J'ai préféré la partie écrite de l'examen*», confie Ninon.

Sur le certificat, des petits écussons symbolisent les points obtenus. «*Oh my gosh ! Elle a eu tout juste !*» s'exclame Léo, à ses côtés.

LOUIS GOHIN
lgohin@nicematin.fr

À Cannes, les examens Cambridge sont également pratiqués à l'institut Sainte-Marie, en niveau supérieur.



La quasi-totalité des élèves, ici regroupés avec leurs professeurs, ont reçu leur diplôme d'anglais Cambridge.
(Photo Louis Gohin)